



Rapport annuel 2014 du Président de la FSSU

L'année des CM 2014 a été encadrée par les Universiades d'hiver au Trentin en décembre 2013 et de Strbske Pleso ainsi que de Grenade en 2015, mais aussi par des compétitions de haut niveau : les EUSA Games à Rotterdam ont eu lieu pour la deuxième fois avec près de 3'000 athlètes de plus de 174 universités européennes dans 10 disciplines sportives avec une participation réussie des 174 athlètes de 10 universités suisses. A côté de cela, nous avons envoyé à nouveau dans 15 disciplines sportives des athlètes pour les championnats du monde universitaire et avons remporté un certain nombre de médailles : encore une fois remarquable, les coureurs d'orientation suisses, ont remportés 8 médailles, dont 3 en or. Malgré un niveau international constamment à la hausse lors des compétitions universitaires, la FSSU arrive à maintenir une sélection d'équipes d'étudiants parmi lesquelles nos athlètes obtiennent de bons résultats et peuvent prétendre à gagner des médailles. Un des moments forts fut aussi l'organisation et la tenue des *CMU de golf à Crans Montana*, où nous avons accueilli les meilleurs golfeurs étudiants de 22 nations.

Soutenu par les nouvelles configurations de Swiss Olympic, un projet avec plus de 60 candidats a été mis sur pied encore en 2014 afin *d'optimiser la coordination des études et le sport d'élite*. Ce projet va nous apporter des corrections pour le sport d'élite en Suisse pour les prochaines années et fournir une base de décision plus élaborée pour les athlètes dans le choix de leur carrière.

De même, nous continuerons à nous battre pour obtenir une universiade d'hiver en Suisse après la décision du canton du Valais fin 2014 de ne pas se présenter pour une candidature. *Une candidature forte peut être construite avec Lucerne/Suisse Central en 2021*, candidature qui reçoit également l'assurance du soutien du gouvernement et du parlement ainsi que le soutien financier. Le but est de remercier Leonz Eder qui a tenu en 2014 une douzaine de présentations au gouvernement, aux conseils communaux, aux offices du tourisme, aux départements de l'éducation etc. en Suisse centrale et auprès du conseiller fédéral Maurer.

Les préparatifs pour les deux CUE 2015 en tennis de table (Genève) et en golf (Saint-Gall) ont particulièrement occupés les CO locaux ainsi que Leonz Eder et Cécile Büsser pour l'opérationnel.

Organes journaliers en quelques mots

Comité:

Le comité s'est réuni lors de quatre séances ordinaires durant cette année 2014 (6 janvier / 12 Mars / 27 Mai / 10 septembre 2014). Les affaires importantes sont résumées ci-après :

- Révision du concept de performance avec Swiss Olympic
- Envoi des étudiants pour les championnats mondiaux universitaire 2014
- Participation aux EUSA Games 2014
- Maintien de la réduction des coûts et des mesures de rendement croissant
- Maintien des cotisations de Swiss Olympic, de la confédération et de l'association de donateurs
- Candidature à l'Universiade d'hiver Lucerne / Suisse Centrale
- Organisation du championnat du monde universitaire de golf à Crans Montana et d'une association de donateurs pour la FSSU au même endroit
- Optimisation du domaine Communication



- Préparation des délégations pour les universiades d'hiver et d'été 2015
- Changement d'outils administratif de Zeus par Gamemanager
- Collaboration avec la CDSU afin d'affiner la stratégie et la structure du sport universitaire suisse
- Optimisation de la collaboration entre SAS et la FSSU

Organisation faitière:

Leonz Eder en tant que représentant des associations faitières dans les comités (FISU, EUSA) et Reto Zimmermann en tant que président de la conférence des directeurs du sport universitaire, ont orienté de façon continue toutes les séances de comité vers les activités importantes et les décisions de ces organes. Le FSSU a participé activement aux réunions pertinentes de l'EUSA et de la FISU tout comme au parlement du sport de Swiss Olympic. Marion Höchli continue de jouer un rôle actif dans la Commission des étudiants d'EUSA.

Sous l'égide de Giorgio Piffaretti pour le sport universitaire du Tessin, les journées du sport universitaire ont eues lieu à Tenero. Elles ont permis un échange entre les professeurs de sport universitaire et ont également fournis un bon aperçu du sport universitaire au Tessin.

Situation financière

Le chef des finances, Stefan Schneider, tient une gestion professionnelle et sûre des finances de la FSSU et de la fondation du sport universitaire. Les entrées de fonds et l'utilisation des fonds suivent le budget et ont permis aussi en 2014 de supporter les compétitions internationales. Les contributions de Swiss Olympic sont revues à nouveau depuis 2014 en fonction des performances et ont entièrement été payées. Des nouveaux fonds sont disponibles pour mener à bien le projet de coordination sport d'élite et étude. Le contrat avec notre sponsor principal a pu être à nouveau reconduit, jusqu'à fin 2015. La FSSU a aussi réussi en 2014 à maintenir des coûts administratifs bas.

Un grand merci pour votre engagement

Mes remerciements vont sans les nommer à toute l'équipe de la FSSU en passant par l'organe de direction, le comité, les nombreux collaborateurs des SSU tout comme nos délégation, nos précieux chefs de disciplines dans les sports ainsi que le conseil d'administration fondation suisse du sport universitaire. Je souhaite aussi remercier notre sponsor principal et partenaire CREDIT SUISSE pour sa confiance depuis 1987. Finalement je tiens à remercier de tout cœur notre association de donateurs avec leur fidèle donatrices et donateurs.

Zürich, le 10 février 2015

Andi Csonka